

	<p>Objekt: Regimentsdoppeltaler der Stadt Konstanz</p> <p>Museum: Münzsammlung des Sparkassenverbands Baden-Württemberg Am Hauptbahnhof 2 70173 Stuttgart +49 711 127-77901 juergen.schmid@sv-bw.de</p> <p>Sammlung: Städtetaler</p> <p>Inventarnummer: SV-353</p>
--	--

Beschreibung

Dieser Doppeltaler gehört zu den Regimentstaler. Dies sind Schautaler schwäbischer Städten, die nicht immer im Reichstalergewicht geprägt wurden, sondern – wie dieses Stück der Münzsammlung des Sparkassenverbandes Baden-Württemberg – höher und schwerer sein können.

Der Avers zeigt eine Ansicht der Stadt Konstanz mit Hafen, die im Münzabschnitt in der latinisierter Form CONSTANTIA genannt ist. Über der Stadtansicht befindet sich der Österreichische Bindenschild mit angehängtem goldenen Vlies zwischen zwei Konstanzer Stadtwappen. Außerdem befindet sich im Abschnitt auch das Prägejahr 1623.

Das Münzbild des Revers zeigt 5 Wappen der Mitglieder des Kleinen Rates in einem Kreis aus weiteren 21 Wappen der Mitglieder des Großen Rates.

Grunddaten

Material/Technik:

Silber / Prägung

Maße:

Durchmesser: 42,5 mm; Gewicht: 57,38 g

Ereignisse

Hergestellt	wann	1623
	wer	
	wo	Konstanz

Schlagworte

- Goldenes Vlies
- Silbermünze
- Stadtansicht

Literatur

- Nau, Elisabeth (1964): Die Münzen und Medaillen der oberschwäbischen Städte. Freiburg i.Br.